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倒也不是“房子塌了”，是精装修的天花板塌了。所幸，塌的时候家里没有人。据网友科普，这个“毛细系
统”还是个高科技，多用于“豪宅”。如今不少开发商在精装修的营销中，各种高科技说得天花乱坠，让人怦然
心动，但到交房时，业主却面临“砸掉可惜，重装费钱”的两难。精装修变成“惊装修”，相关部门也要有“精监
管”才行。“惊装修”不仅吓到了客户，也该“吓”走不合格的开发商。

12月12日，北京一
女子下班回到家中打开
门，发现家中客厅餐厅
的装修全部塌了，仔细
听天花板还有像下雨的
声音。女子表示家中的
毛细系统一直漏水，漏
着漏着就变成了现在这
样，幸好当时塌的时候
家中无人，当初家中装
修时没动过顶是精装交
付。女子表示自己当初
花两千万，买的高端社
区住成这样太气愤了。
早前有邻居就说房子漏
雨严重，没想到最终自
己也成了受害者。

（来源：长沙广电秒
闻视频）

@凌露啊：真的塌房了！
@闹钟企鹅 MK2：毛细系统……咱

土鳖就没这问题。
@鲁沐晴扬：毛细系统就是说房间地

下都有水循环，房顶也可以都有顺循环。
冬天过热水，夏天过冷水。调节温度，又
不像空调吹风那么干。但是这个循环水
的各种管网一旦漏水就不好维修了。

@deepoceandaybreak：原来豪宅也会
有豆腐渣工程。

@菊次郎等待的夏天：这就是我不
买豪宅的原因。

@20 点 56：多少钱的房子这么塌都

闹心啊，何况这么贵。
@夏靖贻：幸好人不在家。建筑工

程商家太黑心！
@KyLee丶：精装房的装修都很垃圾

的，但是现在的房子都带精装，没办法。

@水南华哥：看了让人难受，听了让
人愤慨，想了让人害怕，应该依法维权。
一是保留证据。二是查清原因，专业部
门鉴定。三是法律咨询，确定索赔数
额。四是依法办理。
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毫无疑问，以这样一
种不分级别、不分亲疏的
方式致谢、送别老员工，
对一个用岁月书写工作
历史的人来说，是一种工
作价值的肯定，让人感受
到了人情温暖。很多人
的一生，单位是除了家庭
之外，最大的一处立身之
地，更是个人工作自觉和
奉献情怀叠加的地方。
成都东站树了个榜样：每
一名基层员工都为单位
作出了贡献，他们应当被
尊重与善待。

成都东站用大屏幕致谢将退休检票员成都东站用大屏幕致谢将退休检票员

“尊敬的吕志平同志
您好：今日是您工作生涯
中的最后一班，成都东站
感谢您几十年如一日的坚
守奉献！”12月9日，成都
东站电子大屏幕上打出话
语，致谢一位即将退休的
基层员工。记者了解到，
不管职务高低，在员工退
休前一天，用大屏幕送别
他们，是成都东站的传
统。当天最后一班岗的吕
志平是该站的一名检票
员，已有29年工龄。

（来源：红星新闻）

@神盾局驻天府三街办事处：
这样的企业才让员工有归属感。

@牵挂：对于能扎根一个单位
工作几十年的员工，单位就是他的
家了，同事们都是亲人。为有爱的
成都东站点赞！

@御姐控的罗小妹：这一天刚
好我也在那儿等车，也发了朋友
圈。满满的仪式感。被投在公屏
上，真的很温暖，我们一下子就感受
到了。

@ 欢 欢 - Jenny：双 向 奔 赴 的
“爱”最温暖。

@就是要益达：好棒！祝退休
生活愉快。

俗话说“是药三分毒”，药毕竟是药。生病要吃药，但并不是吃得越多
越好。感冒药成分复杂，很多感冒药里会含有重复的成分，随意混用会增
加药物过量的风险，一旦超量使用就会造成肝损伤，严重时还会造成死
亡。所以，对症下药、适量用药才有效。谨遵医嘱很重要，而自行服用药物
时，也要按着药品说明书上的来，不能随意增加剂量和频次。

女子感染后乱吃药女子感染后乱吃药，，全身发黄紧急送全身发黄紧急送ICUICU

近日，平顶山一名
40岁女子，感染新冠
后因恐慌，只要一出现
发烧症状就开始频繁
吃药想把体温压下去，
结果出现乏力，全身皮
肤黄染，小便发黄，被
紧急转院到郑州一医
院 ICU抢救。医生介
绍，当时这名女患者肝
脏衰竭，胆红素水平超
正常人20倍！医生提
醒大家，出现发烧症状
不要恐慌，一定要遵照
医嘱，严格按照药品说
明书用药，切不可盲目
乱用药。（来源：河南广
电大参考）

@车载娱乐V：典型案例，给大家看看！
@·_菜菜喳喳_·：退烧需要过程啊，不可能一吃药就好，更不能不停

吃药啊。
@清水石裙子：这不是闹着玩的，几年前同事的儿子感冒后，没有听

医嘱混着吃药肝衰竭没救过来。是药三分毒，一定要遵医嘱。
@晓爷是女孩纸：这是个常识问题。
@每天学废亿点点：我身边的男性，基本都不会按说明书吃。说明书

说吃2颗，他就要吃4颗。这是什么心理？我真的不理解。
@宇清SYHNZZ：没有独立思考的人生有多荒唐。
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事实上，“剩菜盲盒”的本质是打包售卖临期食
品。企业不卖也要扔掉的食材变成了商品，减少了
大量的食品浪费，理论上讲对消费者和商家来说是
一种双赢。但是，菜品可以“盲”，质量不能“盲”，无
论以什么形式销售，食品安全都应得到保证。客观
上说，其间存在很大的风险隐患，也给监管带来很大
的难度。这行能否持续发展，有待观察。

““盲盒家族盲盒家族””添新成员添新成员
““剩菜盲盒剩菜盲盒””悄然走红悄然走红

在这个“万物皆可盲盒”的时代，万万没想到剩
菜也被盲盒安排上了。最近，这种“剩菜盲盒”正悄
然成为一种时尚——商家将临过期食物以低于原
价的盲盒形式售出，这种看起来既环保又省钱的方
式，受到了一些年轻人的追捧。下单的应用程序类
似外卖软件，餐馆和超市po出特定价格的“惊喜
袋”，等待用户挑选，不过没有配送选项，需要顾客
自取；价格低廉，却没有菜单选项，拿到什么全凭运
气，但常常有人大丰收。

（来源：北青报 钱江晚报）

@启程教育王老师：盲盒的终点和最终目标只
有一个：卖家清库存。

@蘭儿：食品还是要注意安全质量和保质期
的，再便宜也不买。

@雩鱼：临期食品也应该标注必要的信息的，
而且作为新兴的产业，食品盲盒监管可以说是很薄
弱的，食品安全全靠商家自觉，肠胃弱的还是不要
轻易尝试了。

@深山空禅：总是一种新兴市场，相信会慢慢
完善，应该会去尝试。

@老酒馆的猫：对于穷学生来说，那个面包盲
盒很心动。

@言若日蕘貝戔 evolution：鱼与熊掌不可兼
得。面包既然已经选择打骨折的价格了，干嘛还要
要求口味上有多优秀？


